

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XVI.—Número 1.591.—CEUTA, sábado, 30 de julio de 1949. — Precio 50 céntimos.

El «puente aéreo» de Berlín será suprimido

La capital tiene suficientes reservas de víveres y el abastecimiento por tierra es normal

Berlín, 29. — El abastecimiento aéreo de Berlín será suprimido en breve, según comunican los Cuarteles generales de los Gobiernos norteamericano y británico de ocupación en Alemania.

El anuncio oficial angloamericano, dice así:

«En vista de la situación favorable de las reservas de Berlín, se ha acordado reducir gradualmente la ayuda aérea a partir de primero de agosto de 1949. En lo sucesivo, habrá disponibles en Alemania elementos reducidos de las fuerzas aéreas de los Estados Unidos y de las Reales Fuerzas británicas. Las dos aviaciones mantendrán instalaciones suficientes para que en caso necesario sea restablecida inmediatamente la ayuda aérea y pueda alcanzar seguidamente su máxima eficacia. Las reservas de mercancías de interés vital se consideran hoy las adecuadas para Berlín, y en breve alcanzarán el máximo razonable, tanto desde el punto de vista financiero como desde el de almacenamiento. La capacidad de transporte de los ferrocarriles, barcas y camiones, es hoy suficiente para atender a las necesidades de Berlín».—EFE.

Acuerdo entre indonesios y holandeses para el cese de las hostilidades

Batavia, 29. (Urgente).—Los representantes de la República de Indonesia y del Gobierno holandés, han llegado a un acuerdo para el cese definitivo de las hostilidades, según anuncia la Agencia United Press.

Hasta ahora no han sido facilitados los detalles del acuerdo.—EFE.

SALIERON PARA EUROPA LOS JEFES DEL E. M. COMBINADO DE NORTEAMERICA

Celebrarán conversaciones con los jefes militares europeos

Washington, 29.—Los jefes del Estado Mayor combinado de los Estados Unidos salen hoy para Europa, con el fin de celebrar importantes discusiones con los jefes militares de los países pertenecientes al Pacto del Atlántico norte, según anuncia la Agencia Reuter.

Mañana llegarán a Francfort del Main, capital de la zona de ocupación norteamericana en Alemania. Posteriormente,

«Es preciso que actuemos ahora si queremos evitar la pérdida de vidas»

Johnson, secretario de Defensa, pide el inmediato envío de armas a las naciones del PACTO ATLANTICO



Washington, 29.—El secretario de Defensa, Louis Johnson, ha declarado ante la Comisión de Asuntos Exteriores de la Cámara de representantes que a no ser que la ayuda en armas se preste inmediatamente a las naciones europeas del Pacto del Atlántico y a otras cuya defensa es vital para los Estados Unidos, éstos pueden verse hostigados a liberar a tales naciones conquistadas por una potencia agresora.

«Es preciso que actuemos ahora si queremos evitar la pérdida de vidas que luego representaría la liberación», afirmó.

Dijo también que los Estados Unidos tienen que suprir ahora mismo las graves defi-

ciencias que presenta el equipo militar de las naciones del Pacto Atlántico.

No es posible —insistió— esperar los varios años que se requieren para el restablecimiento total de la producción europea en armas.

Johnson es el segundo representante del Gobierno que declara ante la Comisión en apoyo del programa de ayuda militar de Truman, por valor de 1.450 millones de dólares. El primero fué el jueves, Dean Acheson, secretario de Estado.

Johnson hizo resaltar que el envío de armas no significa en modo alguno que sean los soldados norteamericanos los que hayan de emplearlas.—EFE.

El presidente de Corea acusa a los oficiales norteamericanos

«Algunos - dice - desean ayudar al Japón a expensas de Estados Unidos y de las demás naciones»

Seul (Corea), 29.—El presidente de Corea meridional, Dr. Rhee, ha acusado a los que llamó «pequeños tenientes norteamericanos», de obstaculizar por todos los medios la política general de Mac Arthur en el Japón. Declaró que algunos de esos oficiales son tan japoneses que desean ayudar a este país a expensas de los Estados Unidos y de las demás naciones.

En una conferencia de Prensa, el presidente Rhee, reveló que había protestado cerca de Mac Arthur contra el trato dado a unos 600.000 coreanos que se encuentran ahora en el Japón y dijo que el general Mac Arthur había prometido darles protección. Añadió que si esa protección no les fuera concedida, los coreanos serían expulsados y eso sería parte de la política japonesa para obtener ilegalmente la riqueza de los coreanos en el Japón. Se quejó de que los japoneses se han negado a permitir a los coreanos a regresar a su Patria con grandes cantidades de propiedades personales, dando a entender que los coreanos ricos que viven en el Japón están prácticamente prisioneros, a menos que voluntariamente entre-

EL GENERALISIMO llega a SAN SEBASTIAN

En Burgos visitó la factoría de «Celofán» que fué inaugurada

La capital donostiarra tributó a Su Excelencia un apoteósico recibimiento

Burgos, 29.—Poco antes de las nueve de la mañana, los ministros de Industria y Comercio y Ejército, acudieron a cumplimentar a S. E. el Jefe del Estado al palacio de la Isla. También llegaron el capitán general de la región, Yagüe, y demás autoridades.

El Caudillo abandonó su despacho oficial a las 9, dirigiéndose a Sanzoles, acompañado de su séquito.

La fábrica Celofán aparecía engalanada con banderas nacionales. A la entrada de la factoría esperaban al Generalísimo los consejeros y altos funcionarios de la empresa. El Caudillo, que vestía uniforme de almirante de la Armada, al apearse de su automóvil saludó a todas las personalidades que le aguardaban. En el interior esperaban el prelado de la diócesis, cuyo anillo pastoral besó el Caudillo. Inmediatamente después se inició la ceremonia de bendición. Después, S. E. seguido del séquito, penetró en los pabellones de la factoría que visitó detenidamente.

Poco antes de las diez de la mañana, terminada la visita, el Jefe del Estado fué obsequiado con una copa de vino español. Al abandonar la fá-

brica fué objeto de un cálido homenaje de adhesión.

Después de su visita a la fá-

(Pasa a la página 5.)

Aniversario del nacimiento de Mussolini

En muchas iglesias de Roma se celebraron misas y por las calles fueron lanzadas octavillas

Roma, 29.—Con ocasión del aniversario del nacimiento de Mussolini, se han celebrado en muchas iglesias de Roma misas por el alma del Duce, según anuncia la Agencia Reuter.

Muchas personas, al salir de los templos hicieron el saludo a la romana.

En las primeras horas de la mañana recorrió las calles de la urbe un coche lanzando unas octavillas en alabanza de Mussolini.—EFE.

El mariscal del Aire Stesson, sustituye a lord Tedder como jefe del Estado Mayor de la RAF

Londres, 29. — El mariscal del Aire, sir John F. Stesson, ha sido nombrado jefe del Estado Mayor de la RAF, en sustitución del actual jefe, lord Tedder, que será reemplazado el día 1 de enero de 1950.

Se anuncia que el relevo lo pidió por sí mismo Tedder, quien desea que asciendan a los primeros puestos de mando los oficiales más jóvenes.—EFE.

Los cirujanos españoles son los mejores de Europa—dice el norteamericano Mc Neally

Paris, 29.—El famoso cirujano norteamericano, Mac Neally, a su llegada a esta ciudad, después de visitar España, ha declarado que España es el país mejor preparado en cirugía de todos los de Europa occidental y mostró su admiración por la técnica y el instrumental de los cirujanos españoles, así como por los métodos de enseñanza.—EFE.

Diversos concursos y atracciones tendrán lugar en la Caseta Recreativa "LA PEÑA"

El día 7 su Cuadro Artístico infantil dedicará su actuación a los niños acogidos en el Hogar de Nuestra Señora de África

Lo que comenzó siendo una reunión de unos cuantos amigos ha derivado en una Sociedad recreativa sólida y pujante y cuyo único lema es hacerlo bien y pasarlo mejor. Nos referimos a "La Peña", que ya levanta afanosa su caseta en el ferial y que de nuevo este año acogerá allí a una ingente multitud ansiosa de bailar, de divertirse y de olvidar los muchos quebraderos de cabeza que la vida cotidiana reporta.

Entre órdenes y sorbos de vino tinto —¡ni el calor ha logrado hacer menguar el entusiasmo de los magníficos dirigentes de "La Peña"!— ya se están dando los últimos toques a lo que será lugar de reuniones gratas y escenario de veladas inolvidables.

De nada faltará este año. Allí, entre esas cuatro artísticas paredes que el esfuerzo y el entusiasmo levantan todos los años, habrá concursos de peinado, de tango, de salón, de samba, de bugui, del

peor tango, de chottis, se sortearán una apetitosa "perifonea" y una succulenta "tarta", se elegirán Mis y Mister Peña, habrá bailes de globos con premios, rifas de sillas y de pista, concurso de trajes regionales y un sin fin de atracciones más, repartidas entre las veladas del 4 al 11 de agosto.

Y no faltará tampoco el gesto altruista y caritativo de "La Peña" para con los desvalidos. Porque el día 7 a las 20 horas, los niños del Hogar de Nuestra Señora de África serán invitados a una actuación del Cuadro Artístico infantil de la caseta, siendo después obsequiados.

"La Peña" se supera. Hasta el extremo de ser ya una de nuestras mejores casetas, uno de los sitios donde más agradablemente pueden pasar estas noches dedicadas al bullicio y a la alegría y con las que Ceuta celebra jubilosamente la festividad de su amada Patrona.—J. G.



AYUNTAMIENTO DE CEUTA NEGOCIADO DE ABASTECIMIENTOS

Colecciones de cupones de racionamiento correspondientes al 2.º semestre de 1949.

Racionamiento semanal contra el corte de cupones correspondientes a las 31.ª y 32.ª semanas.

A partir del día 1.º de agosto y hasta el 14 inclusive, podrán adquirirse en todos los establecimientos, los artículos que a continuación se relacionan, contra el corte de cupones y precios que se especifican.

Cartillas de Adultos de Europeos y Musulmanes

Contra el corte de los cupones de "Pan"

UNA RACION DIARIA DE PAN integral, de 250 grs. a

0'90 ptas. ración o UNA RACION DE PAN BLANCO, de 250 grs. a 1'60 ptas. (En la panadería se cortará este cupón diario).

Contra el corte de los cupones de "Aceite"

MEDIO LITRO DE ACEITE, a razón de 4'40 ptas. ración.

Contra el corte de los cupones de "Azúcar"

DOSCIENTOS CINCUENTA GRAMOS DE AZUCAR, a razón de 1'90 ptas. ración.

Contra el corte de los cupones "Legumbres y Arroz"

DOSCIENTOS CINCUENTA GRAMOS DE ARROZ, a razón de 1'10 ptas. ración.

DOSCIENTOS CINCUENTA GRAMOS DE LENTEJAS, a razón de 1'45 ptas. ración.

Contra el corte del cupón número 101 de "Varios"

DOSCIENTOS CINCUENTA GRAMOS DE JABON local, a razón de 1'50 ptas. ración.

Contra el corte de los cupones de "Café"

DOSCIENTOS GRAMOS DE CAFE, a razón de 5'30 ptas. ración.

Cartillas Infantiles de Europeos y Musulmanes

Contra el corte de los cupones de "Pan o Harina de trigo"

UNA RACION DIARIA DE PAN integral, de 250 grs. a 0'90 ptas. ración o UNA RACION DE PAN BLANCO, de 250 grs. a 1'60 ptas. (En la panadería se cortará este cupón diario).

Contra el corte de los cupones de "Aceite"

MEDIO LITRO DE ACEITE, a razón de 4'40 ptas. ración.

Contra el corte de los cupones de "Azúcar"

DOSCIENTOS CINCUENTA GRAMOS DE AZUCAR, a razón de 1'90 ptas. ración.

Contra el corte de los cupones de "Arroz"

DOSCIENTOS CINCUENTA GRAMOS DE ARROZ, a razón de 1'10 ptas. ración.

DOSCIENTOS CINCUENTA GRAMOS DE LENTEJAS, a razón de 1'45 ptas. ración.

Contra el corte de los cupones de "Jabón"

DOSCIENTOS CINCUENTA GRAMOS DE JABON local, a razón de 1'50 ptas. ración.

Contra el corte del cupón número 3 de "Varios"

DOSCIENTOS GRAMOS DE CAFE, a razón de 5'30 ptas. ración.

El racionamiento de azúcar se facilitará tan solo a las cartillas infantiles inscritas en los establecimientos para ello.

NOTICARIO MUNDIAL

Quito, 29.—El jefe de la intentona revolucionaria fracasada hace unos días, Carlos Mancheño, ha prestado declaración ante las autoridades.

Distintos grupos políticos y sociales han expresado su apoyo al presidente Galo Plaza. —EFE.

Valparaiso, 29.—La Grace Line embarcará en San Antonio 500 toneladas de cobre del total de tres mil toneladas que serán enviadas a Alemania, vía Estados Unidos, de acuerdo con el Plan Marshall. —EFE.

Nueva York, 29.—La línea "Monre McCormack", anuncia una serie de cambios e itinerarios que espera estimulará el turismo con América del Sur.

Ha sido eliminado el plan, según el cual el turista hacía un viaje de 38 días por los países de la costa oriental por 1.163 dólares, incluyendo los gastos de hoteles. En adelante el precio del viaje será de 990 dólares por el mismo período de tiempo. —EFE.

Buenos Aires, 29.—Ha fallecido a los 73 años de edad don Antonio Sagarna, ex ministro de Justicia y ex magistrado de la Corte Suprema de Justicia, el que cesó en 1947. —EFE.

Anuncios breves

Compras y ventas

SE VENDE una máquina de coser secreter. Razón esta Administración.

VENDO máquina escribir Remington oficina, tipo escritura grande, perfectas condiciones. Casa Sánchez. Falange, 23.

SE VENDE coche "Austin" de cuatro plazas. Razón esta Administración.

MATA cucarachas "Ferraven". Caja fuelle, 3'20 Ptas.

Alquileres

CAMBIO piso cuatro habitaciones, cocina, cuarto baño, por otro menor. Razón esta Administración.

CEDO habitación. Pensión completa. Caballero. Razón esta Administración.

CEDO habitación, García, 12. SE ALQUILAN dos habitaciones propias consulta médico u oficinas, sitio céntrico. Razón esta Administración.

Enseñanzas

CULTURA general moderna Teniente Pacheco, 2, tercero, derecha.

El azúcar industrial, será de venta libre, al precio máximo de 12 ptas. kilo.

Cartillas provisionales y transientes

Contra el corte de los cupones señalados en este aviso, se facilitará el racionamiento que se especifica, el que será tan solo suministrado por el almacenista que se desee.

Ceuta, 30 de julio de 1949. El Presidente, José Fernández Verdú.

Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO DE ABASTECIMIENTOS

RACIONAMIENTO EXTRAORDINARIO DE LECHE CONDENSADA

Se pone en conocimiento de las personas poseedoras de Tarjetas de Abastecimiento infantiles, con derecho a suministro de leche condensada, que los diez primeros cupones de cada una de las tarjetas correspondientes al próximo mes de Agosto, son valederos para la extracción de DOS BOTES DE LECHE CONDENSADA por cada uno de ellos, uno correspondiente al suministro ordinario y el otro con carácter de extraordinario.

Lo que se publica para conocimiento de los interesados.

Ceuta, 29 de julio de 1949. El Presidente, José Fernández Verdú.

Subdelegación de Hacienda de Ceuta

Libramientos al cobro a partir del día 30 del corriente.

Sres.; don Benjamin Falcon Grau, Fabrica de Mieres S. A., Molina S. L., Junta Servicios Municipales Larache, Junta de Servicios Municipales de Alcazarquivir.

Ceuta, a 29 de Julio de 1949.

El Subdelegado de Hacienda, E. Moreno.

Noticias locales

VIAJERO

Procedente de Madrid se encuentra en Ceuta don Emilio Toscano Salas, hermano político de nuestro buen amigo el comerciante local don José Moreno Moreno. Sea bienvenido.

ENLACE MATRIMONIAL

Ayer, a las ocho de la mañana en la iglesia de Nuestra Señora de África, se efectuó el enlace de la bella señorita Carmen González Rojas, con don Juan Marteache Ruiz.

Fueron padrinos don Manuel González del Pino, padre de la novia y doña Francisca Ruiz, madre del novio.

Después de celebrada la ceremonia religiosa que resultó muy solemne, los numerosos invitados fueron obsequiados en el domicilio de los señores de González.

El nuevo matrimonio salió de viaje para varias capitales de España.

Con nuestras felicitaciones, les deseamos una eterna luna de miel.

FUNERAL

En la iglesia de Nuestra Señora de África, se celebró ayer, a las 10 de la mañana, un solemne funeral que fué aplicado en sufragio del alma de don Moisés Cossio Fernández.

Nuestro extraordinario del 5 de Agosto constará de 24 páginas y se venderá al precio de 1,00 peseta

dez, comerciante de la localidad, que dejó de existir el pasado día 18.

En el templo mencionado se encontraban con los familiares del finado muchas de sus amistades, las que una vez terminado el acto religioso, reiteraron sus manifestaciones de condolencia.

Reciba igualmente, dicha familia, la renovación de nuestro sentido pésame por esta irreparable desgracia.

SEPELIO

A la una y media de la tarde de ayer se celebró el acto de conducir al cementerio, de Santa Catalina, el cadáver de doña Elvira Traverso Viso, cuyo fallecimiento ha sido muy sentido.

Constituyó una sentida manifestación de duelo, siendo muy numeroso el acompañamiento.

A las incontables demostraciones de pésame recibidas por los familiares de la finada, unimos las nuestras muy sinceras, deseándoles resignación cristiana para sobrellevar tan irreparable pérdida.

CRUZ ROJA

el número premiado anoche fué el 39

Anticipados en el DIARIO EL FARO

TALCO CALBER todos tamaños
CREMA NIVEA
CREMA LEA

y la insuperable Colonia "GILDA"

Perfumería ROMA. Cervantes, 8, - Teléfono, 889

LOS DEPORTES

LA COPA "EDUCACION Y DESCANSO"

Vencieron Hispano, Bomberos y Panaderos

Se han jugado tres encuentros correspondientes al campeonato provincial de fútbol para grupos de Empresa, cuyos resultados fueron los siguientes;

- Hispano, 2; I. N. P., 0
- Bomberos, 6; Carranza, 1
- Panaderos, 1; S. A. M., 0

Con estos resultados se sitúa otra vez en primer lugar el equipo bancario, si bien con un partido de ventaja sobre la Cofradía y Bomberos pasa al quinto lugar de la clasificación.

Quedan aún por jugar ocho partidos. Y mientras al Hispano solo le resta ya el choque contra el SAM, a la Cofradía tenemos aún que verla contra el Frente de Juventudes y el Carranza. Un tercero con aspiraciones, el Frente de Juventudes, tiene aún pendientes tres partidos (contra EL FARO, Luz y Agua y Cofradía) que pueden dar un cambio casi completo a los primeros puestos.

De lo que de aquí en adelante hagan Cofradía, Hispano y Frente de Juventudes dependerá todo. Lo que da color y sabor a los últimos partidos de este torneo, con tanto acierto organizado por la Obra Sindical "Educación y Descanso".

TRASPASO

Habiendo sido traspasado a don Juan Clavijo Salas, el establecimiento de comestibles situado en la calle Teniente Pacheco número dos, se pone en conocimiento del público en general y de los acreedores que pudiesen existir para que pasen sus facturas al propietario anterior, hasta el próximo día dos de agosto, ya que el señor Clavijo Salas no se hará cargo, de ninguna deuda que pudiera existir.

Asimismo el señor Clavijo Salas pone en conocimiento del Comercio y público en general que, a partir del citado día dos de agosto, se hará cargo del mencionado establecimiento cuyo ofrecimiento hace a través de las presentes líneas.

Los más interesantes reportajes en nuestro número del 5 de agosto

CARA A LA PROXIMA TEMPORADA

El Almería ficha a varios JUGADORES CATALANES

600.000 pesetas ha invertido el Lérida en adquisiciones

Los clubs se siguen preparando con vistas a la próxima temporada. Y no se miran en sacrificios económicos. No quieren que la Liga les sorprenda mal preparados, sin posibilidades de éxito. Unos aspiran al ascenso, otros a seguir en Segunda, los más a evitar la caída en categoría regional...

El Mallorca es uno de los clubs que más prisa se dió. Ya cuenta con Manzano, Robertín y Caldentey, como porteros; Urcelay, Sánchez, Súñer y Perales, como defensas; Navarro, Pancho, Pomar, Julián, Royo, Mata y Turró, como medios, y con Ferrer, Manolo, Retamar, Campos, Casita, Torres, Zaragoza, Mascaró, Iriarte y Turró Sanz, para su delantera. Retamar procede del Ceña, Torres del Atlético de Madrid y Pomar del Mestalla.

Varios equipos se han interesado por el delantero centro tetuaní, Vinuesa. Pero el Atlético, que lo ha situado como transferible, pide demasiado dinero por el ariete rojiblanco y ello es un motivo para que no haya traspaso sonado.

El "Almería", a quien volveremos a ver por Alfonso Murube, contrató al catalán Bardina para entrenador y acaba de fichar a García, medio, Secanes, interior, Couto, extremo, y Gerona, delantero centro, todos ellos catalanes. También cuenta con el ex-castellonense Provinciales (portero), el delantero centro ex-mallorquín, Domínguez, y un defensa central cuyo nombre aún no se hizo público.

El Melilla, otro de nuestros próximos rivales, va a contar con una delantera de verdadera categoría. Nada menos que Pitarch, Luisito, Rosado, Martín y Riera serán sus integrantes. Por los nombres, a lo mejor, no causan asombro. Pero ya les veremos evolucionar, ya. Y verán qué es un ataque con categoría de excelente.

El Lérida, recién ascendido a Segunda, ha invertido seiscientos mil pesetas en adquisiciones. Entre las que se cuentan; Montserrat (del Ta-

rrasa), Tellechea y Martínez (Sabadell y Albacete), Modol (Murcia), Sapiña (Albacete), Mijares (Mallorca), Pizá (Castellón) y Fustero (Zaragoza).

En la Balompédica Linense parece que jugará la próxima temporada el ceuti Anta II. Y nada tendrá de particular que a Maciste le viéramos defendiendo los colores del Algeciras. A Maciste, hijo, se entiende. Porque el padre ya dió lo suyo al fútbol local. Y tiene contrato vitalicio con el equipo de EL FARO.

¡Aquí hacemos bien las cosas... o no las hacemos!—P.

ESPIONAJE SOVIETICO EN ESTADOS UNIDOS

Durante 23 años la Agencia Ammorg ha estado sustrayendo secretos industriales

Washington, 29.—En la Subcomisión jurídica del Senado, la agencia comercial soviética Ammorg, ha sido acusada de haber estado sustrayendo sistemáticamente secretos industriales norteamericanos durante los últimos 23 años, para fortalecer la industria soviética.

Las acusaciones fueron formuladas por Marcus, oriundo de Rusia y presidente del Instituto de Comercio Exterior de Nueva York, quien dijo que quería poner "alerta" a la nación ante el "espionaje industrial soviético".

Manifestó que Rusia ha enviado ingenieros de la Ammorg a Estados Unidos con el pretexto de comprar productos norteamericanos. En realidad solo adquieren muestras y exigen planos de las mismas. Los ingenieros vuelven luego a Ru-

El Consejo de la República francesa autoriza al presidente a ratificar el Pacto Atlántico

También pide al Gobierno que exija garantías en los envíos de armamento norteamericano

París, 29.—El Consejo de la República, antiguo Senado, ha aprobado por 284 votos contra 20, un proyecto de ley en virtud del cual se autoriza al presidente de la República francesa a ratificar el Pacto del Atlántico norte.

La votación se efectuó después de un debate que duró toda la noche. Los comunistas fueron los únicos que votaron en contra.

El Pacto del Atlántico fué ratificado por la Asamblea Nacional hace unos días por 398 votos contra 187.

El Consejo de la República ha aprobado también por 292 votos contra 20, una moción en la que se invita al Gobierno a utilizar toda su influencia para conseguir;

1.—Garantías respecto a las composiciones de organiza-

nes subsidiarias y de la Comisión de Defensa, que debe constituirse en virtud del artículo IX del Pacto, particularmente en lo que se refiere a la representación de Francia en estos organismos.

2.—Garantías del Gobierno de los Estados Unidos en lo que respecta a los envíos de armamento y equipo moderno, indispensable para dar a las fuerzas armadas francesas los medios que permitan al país cumplir sus compromisos militares.

Esta moción fué aprobada después de que Pierre De Gaulle, alcalde de París y hermano del general, retiró una enmienda de los senadores de la Unión del Pueblo francés, redactada en términos semejantes.

Declaró Pierre De Gaulle que Francia esperaba con verdadera ansiedad la ayuda militar de los Estados Unidos, sin la que no podría cumplir las condiciones del Pacto.

Hasta ahora, el Pacto del Atlántico ha sido ratificado por diez naciones. Faltan Holanda e Italia. Las que lo ratificaron son Estados Unidos, Canadá, Bélgica, Inglaterra, Luxemburgo, Noruega, Portugal, Dinamarca, Irlanda y Francia.—EFE.

Asociación de Viudas y Huérfanos del Ejército (Tierra, Mar y Aire)

JUNTA LOCAL DE CEUTA

Relación de los donativos recibidos en esta Asociación, con motivo de las fiestas en honor de la Santísima Virgen de Africa.

Suma anterior, 13.275'00 pesetas.

Excmo. Sr. Presidente del Centro Cultural de los Ejércitos y Casino Militar, 750; el interventor territorial de Yebala, 200; Cinema Apolo, 100; El delegado de la AUCONA S. A., 50; Sr. don Carlos Gutiérrez Landa, 50.

Suma y sigue, 14.425'00 pesetas.

Ceuta, 27 de julio de 1949.

HACIA LA FUSION DEL EJERCITO, LA MARINA Y LA AVIACION NORTeamericana

El Senado acuerda enviar el proyecto a la Casa Blanca

Washington, 29.—El Senado ha aprobado por unanimidad la decisión de enviar a la Casa Blanca el proyecto transaccional que robustece el poder del secretario de Defensa, al fusionar el Ejército, la Marina y la Aviación en un Departamento mixto de Defensa.

La determinación del Senado fué tomada pocas horas después que la Comisión mixta del Senado y de la Cámara de Representantes acordase la fórmula conciliatoria

entre dos proyectos relativos al mismo asunto.

El presidente de la Comisión de Defensa, Illard Tybings declaró que la moción es la mejor fórmula que se pudo redactar por el momento y aseguró que la medida no permite la supresión del Cuerpo de Infantería de Marina.

El proyecto hace único responsable de la dirección y control de las fuerzas armadas y asimismo de toda la organización del sistema militar al secretario de Defensa.

Al mismo tiempo se introducen ciertas reformas, se moderniza el sistema presupuestario y su contabilidad y además, se crea el nuevo cargo de presidente de los jefes de los Estados Mayores, quien presidirá las reuniones de éstos, pero sin voto.—EFE.

No deje de leer nuestro número extraordinario del 5 de Agosto

Mutua General de Seguros



MUTUALIDAD GENUINAMENTE ESPAÑOLA. Accidentes del Trabajo-Enfermedad Incendios - Vida - Accidentes individuales Responsabilidad civil.

Entidad colaboradora de la C. Nacional de Seguro Enfermedad.-Delegación-Mutua de Ceuta

Fundada en 1907

Falange Española núm. 63

Norteamérica va a rectificar sus tremendos errores

(Viene de la sexta página.)

en la política exterior americana de posguerra que los historiadores futuros, si el destino llega a permitirselo, seguramente no lo juzgarán muy feliz, brillante y acertada, sino llena de tremendos errores.

La urgencia con que Truman reclama tantos millones en momentos en que debía imponerse la economía, y la brusca salida mañana para Europa del general Bradley, jefe del Estado Mayor americano; acompañado del jefe de operaciones navales, almirante Delfels; del de Aviación, general Gruenther, con sus ayudantes, para establecer una estrategia de resistencia con los países del Pacto Atlántico, descubre que Truman y sus segundos han perdido su tenaz optimismo y el horizonte se cargó últimamente de negros presagios.

Si la reciente conferencia de los "cuatro grandes" hubiera resultado para los occidentales el éxito que se carecía, no se justificarían estos revuelos y urgencias, este correr a las armas con tan fuerte olor a chamusquina. Como el gallego del cuento, todo fue a que va a haber palos, aunque estos por ahora solo caigan sobre las costillas de los chinos. Pero en China parece Acheson dispuesto a cambiar de ruta la política de retirada en toda la línea que vino practicando el Departamento de Estado desde los tiempos de Marshall. La situación está allí tan desesperada que Acheson apremió ayer a los americanos, que todavía se encuentran en territorio comunista, a que salgan rápidamente, pues corren el riesgo de quedar como rehenes que Norteamérica no podrá proteger, como está ocurriendo al editor del diario americano de Shanghai, bloqueado a pan y agua en su despacho desde hace días y al propio embajador norteamericano que con su personal y archivos, están virtualmente prisioneros de los rojos que les impiden la salida.

El gobernador de Nueva York, Dewey, acusó hoy en un discurso al Gobierno de Truman de haber arrojado al fondo del mar Pacífico la llave de la paz, por no haber practicado una política adecuada en China, no teniendo excusa por sus timideces y titubeos. Si toda China cae en poder de Rusia, caerán también Indochina, Siam, Mandalay y Birmania, llegando luego los comunistas a los petróleos del Oriente Medio sin los cuales Europa se hundiría. Dewey también dijo —es una verdad como un templo—, que más importante que haber reconstruido un Japón ex enemigo, hubiera sido salvar a China.

La próxima llegada a Washington, del presidente de Filipinas, Quirino, a invitación personal de Truman, después de las recientes conferencias de aquel con Chang Kai Chek, pronostican una próxima evolución en la política americana del Pacífico.—EFE.

Lea nuestro número extraordinario del 5 de agosto

EL FARO en ALGECIRAS

El Algeciras se encuentra en una difícil situación económica que amenaza con su desaparición

El Alcalde convoca una reunión de las fuerzas vivas para estudiar la cuestión

Lo que ayer esbozamos en nuestro comentario deportivo, desgraciadamente, ha tenido confirmación en el día de hoy.

La situación crítica por que atraviesa el club titular algecireño, es tal que sus directivos, tras liquidarlo todo están dispuestos a marcharse.

Estos señores directivos han ido a visitar al alcalde, señor Silva, y le han expuesto la situación desesperada del fútbol local, que hace temer que Algeciras se quede sin representación alguna en la futura competición de Liga.

El alcalde ha escuchado con la máxima atención, todo cuanto se le ha expuesto y ha empezado sus consultas y gestiones, al objeto de encontrar una solución a lo que parece insoluble.

En breve, todos los algecireños recibirán una circular firmada por nuestra primera autoridad municipal, circular en la que se recabará su ayuda para defender de la caída al Algeciras C. de F. y al mismo tiempo se invitará a una reunión a las fuerzas vivas de la ciudad, en el salón de actos del Ayuntamiento, para el próximo día 4 de agosto a las ocho y media de la noche, con objeto de examinar conjuntamente el problema creado.

Cabe esperar de la unión de todas estas fuerzas y con la ayuda y colaboración del alcalde, saldrá algo beneficioso para el Algeciras C. de F. Raúl de Montemar.

LAS FIESTAS DE LA PALMA

Cuando ayer llegamos al Ayuntamiento, estaba reunida la Comisión de fiestas que baraja números y otros detalles de las fiestas de la Palma.

Se había llegado al programa del primer día o sea el sábado trece y se continuaba en los pormenores de los otros dos, el domingo y lunes. Hasta tanto podamos dar el programa completo, adelantamos que hay desde luego la novillada anunciada con Litri, Ordóñez y otro aún no determinado, conciertos, buñoladas en el centro de la Plaza del Generalísimo, actuación de una gran sorpresa de cuya contestación se está pendiente, fiestas andaluzas, concursos, elevación de globos y fantoches, traca, cohetes y en fin, diversas atracciones que harán de la Plaza del Generalísimo y adyacentes el centro de reunión durante esos días.

Se desea por la Alcaldía y así se invita a los barrios de la ciudad para que instalen en la mencionada velada de la Palma, cassetas representativas de los mismos a cuyos efectos se les dejará el terreno necesario para ello.

SESION DE LA PERMANENTE MUNICIPAL

Bajo la presidencia del alcalde, don Angel Silva Cernuda, celebró sesión la Permanente municipal, que tomó diferentes acuerdos de los que daremos amplios informes en nuestro próximo número.

DESDE MI BARRERA

La novillada de mañana Como ayer anunciáramos mañana tendrá lugar la anunciada novillada con reses de Hermanos Vázquez, de San Roque, para los novilleros Andrés Naranjo "Rondeño", de Algeciras, Vicente Escribano, de Valencia, y Vicente Charles, de Londres.

La expectación despertada es enorme, ya que al deseo de ver nuevamente a Vicente Charles, se une el "Rondeño", el muchacho algecireño que tan buenas tardes ha tenido en nuestro coso y asimismo Escribano, el nuevo novillero que está cortando orejas y rabos.

CARNET DE LA VIDA LOCAL Viajero

Estuvo en nuestra ciudad el alcalde del Puerto de Santa María, don Eduardo Ciria Pérez, acompañado del oficial primero de dicho Ayuntamiento, don José Cobos Rodríguez.

El alcalde y su viaje a Cádiz

A su regreso de Cádiz, el señor alcalde, don Angel Silva Cernuda, nos comunicó que traía la cantidad de pesetas ciento cincuenta mil con destino al paro obrero.

EL TUNEL BAJO EL ESTRECHO DE GIBRALTAR

Los sondeos hechos en Tarifa en 1936 dieron satisfactorio resultado. - La ciudad gaditana se convertiría en una de las grandes metrópolis del mundo

Tarifa, 29.—Después de más de veinte años de silenciado, nuevamente vuelve a hablarse del túnel submarino bajo el Estrecho de Gibraltar, que partiendo de Tarifa uniría Europa con Africa.

Algunos periódicos franceses recuerdan este magno proyecto del que es autor el teniente coronel de Artillería, ya fallecido, don Pedro Gevenois y Labernade. Este jefe español hizo en 1936 importantes sondeos en Tarifa, en el sitio denominado La Peña, que, según se dijo, dieron magníficos resultados. Al año siguiente, vista la importancia que para España tenía este interesante proyecto, el Gobierno nombró una Comisión para estudiar y examinar el proyecto y para proseguir el plan

de experiencias submarinas.

Esta importante obra, que fué calculada en un coste mínimo de 300 millones de pesetas entonces, y cinco años de duración, tendría, según su autor, de 30 a 32 kilómetros de longitud y sería fácil hacer en seis días el recorrido Brasil-Tarifa-Madrid. Además, estaría también asegurada la comunicación con parte del Sahara. Se realizaría en menos de cuatro días el recorrido Madrid-Tarifa-El Cairo.

Según manifestó en aquella época, el señor Gevenois, Tarifa con su privilegiada situación geográfica, con la consecución de este túnel, sería convertida en una de las grandes metrópolis del mundo.—CIFRA.

EL CAUDILLO EN SAN SEBASTIAN

(Viene de la primera página.)

brica de papel Celofán, S. E. regresó al palacio de la Isla, donde conversó breves momentos con los ministros de Industria y Comercio y Ejército, capitán general y primeras autoridades, de los que se despidió, emprendiendo seguidamente el viaje, acompañado de su esposa e hija, con dirección a San Sebastián.

El ministro de Industria y Comercio salió para Puente deume.—CIFRA.

Paso por Vitoria ; ; ; ; Vitoria, 29.—Alrededor de las doce, S. E. el Jefe del Estado ha llegado a esta ciudad procedente de Burgos. Acompañan al Caudillo su esposa y su hija. En el limite de la provincia cumplimentaron al Caudillo las autoridades alavesas. Todas las calles del tránsito se hallaban engalanadas y tanto a la entrada como a la salida, S. E. el Jefe del Estado fué aclamado con inenarrable entusiasmo por el público que desde hacía bastante rato aguardaba el paso del Caudillo.

Apoteósica llegada a San Sebastián ; ; ; ; ; San Sebastián, 29.—S. E. el Jefe del Estado ha llegado a esta capital a las dos menos cuarto de la tarde. El recibimiento que San Sebastián ha tributado al Caudillo ha sido realmente apoteósico. Las aclamaciones y vitoreas no han cesado un momento. El numeroso público que se apiñaba en las calles del trayecto ha manifestado, una vez más, su adhesión y cariño al Generalísimo de España.

Desde Irún, y para recibir al Jefe del Estado, se trasladaron a San Sebastián el Ayuntamiento en Corporación, con los maceros y chistularis.—CIFRA.

Desde Irún, y para recibir al Jefe del Estado, se trasladaron a San Sebastián el Ayuntamiento en Corporación, con los maceros y chistularis.—CIFRA.



Calerita corta dos orejas en un festival

Valencia, 29. — Organizado por la Diputación a beneficio del Hospital provincial, se ha celebrado esta noche un festival taurino, con la plaza llena de público. Se lidiaron seis novillos de don José María Lancha, por don Alvaro Domecq, Peralta, Rovira, Calerito, Aparicio y Litri.

Don Alvaro Domecq realiza una buena faena a caballo, matando al bicho al segundo rejón (ovación).

Peralta demostró su dominio toreando a caballo. Colocó dos rejoncillos, un par de banderillas y un rejón de muerte. Pie a tierra, terminó con una estocada entera. (Ovación, dos orejas y vuelta).

Rovira se lució con el capote y con las banderillas. Con la muleta no hizo nada sobresaliente, matando de un pinchazo, media y descabello. (Palmas).

Calerito hizo una gran faena por naturales, metido entre los cuernos. Terminó de una gran estocada. (Ovación, dos orejas, vuelta y saludos).

Aparicio ejecutó una buena faena de muleta, eficaz y adornada. Despachó al bicho de una estocada. (Ovación.)

Litri también hizo una gran faena al son de la música con derechazos, manoletinas y naturales. Terminó de tres pinchazos y una entera. (Ovación).—CIFRA.

Los beneficiarios del Seguro de Enfermedad podrán elegir su médico

Madrid, 29. — Según una nota hecha pública por el Ministerio de Trabajo, dentro de poco los beneficiarios del Seguro de Enfermedad, podrán elegir su médico con independencia del lugar y de la empresa de trabajo y conservarlo aunque cambie de empresa, con lo que se llegará prácticamente a la existencia del tradicional "médico de familia".—CIFRA.

